

Auch, le 31 mars 2023

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## Tourisme : France Télévisions sur les routes du Gers pour une série de reportages pour le 13h

Depuis maintenant plusieurs jours, une équipe de journalistes de France 2 sillonne le département, à la rencontre des acteurs touristiques.

Contactée par les équipes de France 2, la Direction de la Communication du Conseil départemental a suivi ces reporters lors de plusieurs rendez-vous, afin de réaliser des images drones du territoire.

Les agents en charge de la navigation sur la Baïse seront également à l'honneur : « Nous sommes très fiers de mettre en avant notre travail d'éclusier. Partager notre passion, faire découvrir notre savoirfaire, nous espérons créer quelques envies de navigation en participant à ce reportage.» souligne Jean-Yves Liberge, responsable du pôle Baïse au Conseil départemental.

Navigation sur la baïse, village de Lupiac, femmes agricultrices, poule noire d'Astarac, jardins remarquables, au total ce sont 5 reportages qui mettront à l'honneur le Gers. Leurs diffusions sont programmées du 10 au 14 avril dans les journaux télévisés de 13h sur France 2.

Ce programme, construit en collaboration avec le Comité Départemental du Tourisme, permettra de refléter la diversité de l'offre touristique proposée dans le département du Gers.